

PT42 Partyband - Portrait

"Partyband **PTForTwo**", "**PT42**Partyband" oder einfach nur "**PT42**" ist bereits seit vielen Jahren im Geschäft und hat sich seither auf unzähligen, öffentlichen und privaten Veranstaltungen einen Namen gemacht, der für niveauvolle Unterhaltung, beste Musikauswahl und rundum gelungene Feiern steht.



Der Erfolg dieser flexiblen Partyband, die sich seit Ihrer Gründung im Jahre 1998 kontinuierlich weiter entwickelt hat, liegt hauptsächlich in der musikalischen Vielseitigkeit, dem feinen Gespür für den momentanen Bedarf einer Veranstaltung, sowie auch der Fähigkeit, sich spontan auf diese Situation einzustellen. Möglich wird das Ganze natürlich erst mit einem entsprechend großen Repertoire aus den unterschiedlichsten Stilrichtungen, einer fundierten musikalischen Ausbildung und nicht zuletzt durch den ausgeprägten 'Willen zur Party'.

Genau diese Aspekte sind es, warum sich **PT42** auf der Bühne von den meisten Tanz- und Partybands, die teilweise einfach nur ihre feste Titelliste runterspielen, deutlich abhebt.

Zeitgleich sind aber auch die Anforderungen der Engagements, sowie die Gäste in ihren Erwartungen anspruchsvoller geworden. So steht etwa die Kombination von handfester, traditioneller Live-Musik im Wechselspiel mit einem DJ heutzutage oft auf der Wunschliste von Organisatoren, gerade wenn es um moderne Veranstaltungen mit stark gemischter Altersstruktur geht.

Auch hier liegt die Band mit ihrem Konzept genau im Trend der Zeit und hat bereits seit einigen Jahren den eigenen DJ (ohne Mehrkosten) standardmäßig mit an Bord. Damit können bei Bedarf auch ausgefallene Musikwünsche erfüllt, oder etwa Spielpausen überbrückt werden. Darüber hinaus ist mit dem 'Onboard-DJ' eine nahtlose und kostengünstige Fortsetzung der Party über unsere Anlage möglich, soweit eine Spielzeit-Verlängerung der Band mit dem zur Verfügung stehenden Etat nicht realisiert werden kann.

PT42Partyband kann in verschiedenen Besetzungen, je nach Größenordnung der Veranstaltung vom Duo bis zum Sextett gebucht werden. So hat sich bei mittelgroßen Veranstaltungen zw. 200 - 800 Gästen das **Power-Quartett** mit Keyboards, Saxophon, Klarinette, Git, Drums zwei Sängern, sowie unserer charmanten Sängerin inzwischen als optimale Besetzung bewährt, da hier bereits die wichtigsten Gesangsstimmen und Instrumente zur Verfügung stehen und wir zu jede Phase der Feier die passende Musik anbieten können.



Wir bieten (u.a.) :

Klassische, schwungvolle Tanzmusik mit passendem Mix aus Oldies, Evergreens, Hits der 60er, 70er, 80er und 90er Jahre, Schlager, Volksmusik, Country, Pop, Rock, Jazz, sowie Chart-Hits und moderne Partymusik.

Die Musikauswahl wird grundsätzlich für jede Veranstaltung individuell getroffen und orientiert sich zusätzlich noch an den

anwesenden Gästen, welche das Programm mittels Wunschkarten aktiv mitgestalten können. So entwickelt sich die Stimmung auf der Party im direkten Zusammenspiel mit unserem Publikum.

Den Ausklang der Feier bestimmt der Gastgeber am Abend durch die Verlängerungs-Möglichkeit jederzeit frei nach Wunsch.

Fazit:

Mit **PT42** buchen Sie die S-Klasse unter den Party-Bands, bekommen alles, was Sie an Musik & Stimmung benötigen und werden dadurch entscheidend zum Erfolg Ihrer Veranstaltung beitragen. Wir sehen und hören uns...!

Mit besten Grüßen

(Sax-Man) Mr. PT von **PT42Partyband**

Peter Tschunkert

Gerhard-Lucas-Meyer-Str.10

31226 Peine

M: 0172 - 543 13 15

E: info@PT42.de

www.pt42partyband.de

